



水の季節がやってきましたね



お姉ちゃんが押してくれて、ありがとう

保育園の、年長組のお姉ちゃんがブランコを押してくれます。お姉ちゃんの方をず〜っと見ながらブランコに乗っているのが年少組のお友だちです。



ブランコのゆ〜らゆ〜らが心地いいね



ゴルフのティーを刺しているよハマると気持ちいいよ

# 4月の「どうあそぼうでー」にご参加ありがとうございました。 R6. 4. 27 坂みみょう保育園

バドミントン、大人も子どもも魅力的なあそびですね。もちろん、小学生も楽しめますね。



バドミントン、そ〜れ!



「先生、チョークちょうだい」小学生のチョーク玉作り

チョークを粉に変え、水で練って丸める、子どもが考えたあそびです。見つからないように隠していましたよ。どこに隠したのかな?



「ここにおいて、草おいしいよ」

小学生のお兄ちゃん、お姉ちゃんたちは、ウサギさんが、どう思うかどう感じるかを想像しながら、お世話できるのですね。



「この葉っぱ、食べるかなあ?」



どこにかくのかで、感触も変わるね



これがキットパスクレパスみたい?



アクリル板に、キットパスで描くとツルツルして気持ちいいね「なにを、かく?」「イースターのたまご!」「お花」「カラス」



「私、年少さん」「ぼくも年少さん」保育園は違うけど、同じだね楽しいことも、同じだね



キットパスって、水でぬらすと溶けるね「絵の具みたい」「描いたものが消える!」

今年度も、引き続き「どうあそぼうでー」にご参加くださりありがとうございます。4月も沢山の方々に参加いただきました。小学生の参加も多く「保育園って、いいなあ」と話す声も聞かれました。「なになに?」「おもしろそう」「やってみたい」と感じるころには、いつの間にか子ども大人を問わず、人が集まってきますよね。「おもしろそう」がたくさん見つけられるよう、保育園の環境も工夫していこうと思います。